



Abb. 90 bis 93.

Bewegliche Teile sind nur das Rad und die Beine. Von jeder Stellung werden zwei Aufnahmen gemacht, dann wird der Wagen ein wenig weitergeschoben und die Stellung der Beine und des Rades entsprechend verstellt. Die Arbeit ist also nur gering und der kleine Trick kann in ganz kurzer Zeit fertiggestellt sein. Wer noch keine Erfahrung in solchen Arbeiten hat, sollte zunächst irgendwo auf der Straße einen Mann mit einem Handwagen filmen, um dann an jedem Einzelbildchen dieser Aufnahme die Stellung der Beine und der Radspeichen zu studieren.